

Althengstett

Französische Gäste genießen Maibockfest

Schwarzwälder-Bote, 11.05.2013 04:30 Uhr



Beim Althengstetter Maibockfest gab es neben exzellenter kulinarischer Versorgung auch viel gut gelaunte Gäste. Foto: Bausch Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Bettina Bausch

Althengstett. Zum 24. Mal lud der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett am Vatertag zu seinem beliebten Maibockfest ein. War das Wetter in den vergangenen Jahren manchmal auch etwas kalt oder nass, so herrschten am Donnerstag geradezu ideale Bedingungen zum Feiern im Freien. So drängten sich auch um die Mittagszeit und besonders am Nachmittag viele Hunderte Besucher auf dem Schulhof der Grundschule.

Diesmal waren unter den vielen Einheimischen, auswärtigen Wanderern und Radlern, die sich beim Fest der Trachtenkapelle stärkten, auch französische Gäste. Sie waren schon angereist, um am folgenden Tag bei der endgültigen Besiegelung der Städtepartnerschaft zwischen den Gemeinden Althengstett und Moutiers-les-Mauxfaits dabei zu sein (wir berichteten).

Auf dem Festplatz lag schnell der Duft von Gegrilltem und Gebratenem. Die Besucher versorgten sich mit Forellen, Steaks, Cevapcici, diversen Würsten und ließen sich oft zu geselligen Runden an einem der Tische nieder.

Zünftige Blasmusik

Abwechselnd spielten Gastkapellen aus Strümpfelbach, Esslingen sowie

Neuhausen flotte Blasmusik und unterhielten damit die Festbesucher hervorragend. Am Nachmittag wurden dann Kaffee und Kuchen sowie Eis bevorzugt. "Unsere 35 gespendeten Kuchen waren bald ausverkauft", berichtete Elisabeth Weik.

Neben Maibock- und Weizenbier sowie Wein fanden auch alkoholfreie Getränken reißenden Absatz und es herrschte beste Stimmung auf dem Festplatz.